

ДЛЯ СТОРОННИКОВ ОВОЩЕЙ И ФРУКТОВ

Вегетарианское меню — это всегда разнообразие трав, овощей, и, конечно, нетривиальность подхода шеф-повара. Угадывать оттенок каждой специи в темноте ещё интереснее.

FOR VEGETARIANS

Vegetarian menu is always about the variety of herbs, vegetables and, of course, creative approach of the chef. Guessing the shades of each spice can become more interesting when you do it in complete darkness.



ЗАКУСКИ / STARTERS

- ❖ Древесный гриб, маринованный в рисовом уксусе на подушке из цукини и фунчозы с огурцом
- ❖ Хэнд-ролл с овощами антипаста
- ❖ Ролл из огурца в ореховом соусе с водорослями чука и клубникой на рисе
- ❖ Tree mushroom marinated in a rice vinegar nested on zucchini and cucumber salad with glass noodles
- ❖ Rice paper roll with fresh antipasti vegetables
- ❖ Cucumber roll soaked in nut sauce with seaweed and strawberries on rice



ОСНОВНОЕ БЛЮДО / MAIN COURSE

- ❖ Тоффу, обжаренный на гриле, с овощным рататуем и соевой спаржей
- ❖ Спринг-ролл с соевым мясом, фенхелем, сельдереем и баклажанами под медово-горчичным соусом
- ❖ Нутовый фалафель с ананасово-клубничным чатни

- ❖ Grilled tofu with vegetable ratatouille and fuzhu
- ❖ Spring roll with soy meat, fennel, celery and eggplant, glazed with honey mustard sauce
- ❖ Chickpea falafel with pineapple and strawberry chutney

ДЕСЕРТ / DESSERT

- ❖ Шоколадный бисквит с апельсиновым мармеладом, чёрной смородиной и имбирной эспумой
- ❖ Chocolate sponge cake with orange marmalade, blackcurrant and airy ginger espuma



СЮРПРИЗ ОТ ШЕФА / CHEF'S SURPRISE

- ❖ Оладушки
из безглютеновой муки
со сливочной халвой
и салями

- ❖ Gluten-free flour
pancakes garnished
with creamy halva
and salami



БУДЕМ БЛАГОДАРНЫ
ЗА ОТЗЫВ НА
ПОРТАЛЕ YA.RU



ВАШ ОТЗЫВ ОЧЕНЬ
ВАЖЕН ДЛЯ НАС



ВЫ ТАКЖЕ МОЖЕТЕ ПРИОБРЕСТИ ПОДАРОЧНЫЙ СЕРТИФИКАТ
в Dans Le Noir? для своих друзей и близких.

YOU CAN ALSO PURCHASE A GIFT CERTIFICATE
to Dans Le Noir? for your friends and family.



 /DANSLENOIR #DANSLENOIRSPB

WWW.DLN.SPB.RU

ЗЕЛЕНОЕ МЕНЮ
(ДЛЯ СТОРОННИКОВ
ОВОЩЕЙ И ФРУКТОВ)

GREEN MENU
(FOR VEGETARIANS)



DANS LE NOIR ?
ДАН ЛЕ НУАР ?

ВХОДИТ В ТОП-10 РЕСТОРАНОВ ВЫСОКОЙ КУХНИ ПЕТЕРБУРГА ПО ВЕРСИИ САЙТА TRIPADVISOR
IS IN THE TOP 10 RESTAURANTS OF FINE DINING IN ST.PETERSBURG ACCORDING TO THE TRIPADVISOR

